48 Páginas - 4 Cuerpos - 2 Suplementos

Bolivia, martes 4 de julio de 2017

**AÑO CXIV** 

Nº 40.675

Bs 4.00

# Gobierno confía en sus argumentos sobre Silala

- Chile entregó a la Corte de Justicia de La Haya memoria de seis tomos que contienen elementos jurídicos, históricos y científicos. Insiste que el manantial de Silala es un río internacional
- Bolivia asegura que no objetará la competencia del Tribunal Internacional. Equipo jurídico alista documento de contramemoria para presentarla hasta el 3 de julio de 2018

uego de haber sido presentada ayer la memoria chilena en el proceso que le sigue a Bolivia por el Silala en la Corte Internacional de Justicia (CIJ) de La Haya, el canciller Fernando Huanacuni expresó su confianza en los argumentos que tiene el equipo jurídico boliviano para contestar y ratificar que los manantiales nacen en el país y que no se trata de un río internacional.

Asimismo, autoridades gubernamentales hicieron conocer que Bolivia no objetará la comdel Tribunal Internacional de La Haya. Con la entrega de este documento comenzó la cuenta regresiva en el segundo juicio internacional entre Bolivia y Chile. El equipo jurídico liderado por Eduardo Rodríguez Veltzé ya alista la contramemoria.

La memoria chilena consta de seis tomos que contienen elementos jurídicos, históricos y científicos, en los que argumentan que durante 100 años Bolivia sostuvo que el Silala era un río internacional, según el canciller chileno Heraldo Muñoz.

El equipo jurídico, a cargo del expresidente Eduardo Rodríguez Veltzé, alista el documento de contramemoria para presentarla hasta el 3 de julio de 2018.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo



EL SILALA EN DISPUTA JURÍDICA EN LA CORTE INTERNACIONAL DE JUSTICIA DE LA HAYA.

Comicios judiciales

# 95 postulantes rinden hoy examen escrito

En el marco de los procedimientos para las elecciones judiciales, los postulantes al Tribunal Agroambiental (TA) y al Consejo de la Magistratura (CM) se someten hoy al examen escrito, la prueba consta de 60 preguntas, las que fueron otorgadas por el Sistema Universitario y se prevé que en horas de la tarde se tengan los resultados.

El delegado del Sistema Universitario, Lorenzo Flores, informó que la evaluación que se realizará en el auditorio del Banco Central de Bolivia cuenta con todos los mecanismos de seguridad para garantizar la seguridad y confiabilidad a la población. La prueba tendrá una duración de 2 horas.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

# Retraso en rehabilitación de autopista La Paz-El Alto

• Viceministro Galo Bonifaz sostiene que Gobierno no desestima ejecutar boleta de garantía

autoridades Gobierno sostienen que las obras de rehabilitación y mejoramiento que son ejecutados por la empresa portuguesa "Levon" en la autopista La Paz El Alto sufren retrasos que deben ser explicados por la Administradora Boliviana de Carreteras (ABC), de lo contrario, según el viceministro de Transportes, Galo Bonifaz, podría ser ejecutada la boleta

De acuerdo con el contrato de \$us 34 millones, suscrito el 22 de febrero de 2016, el avance de la obra debería tener del 40% al 50%. Ante el retraso existente, cuya cuantía se desconoce, el viceministro del área convocó a autoridades de la ABC para que expliquen el estado de situación de la obra.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo

### Certificado de recién nacidos incorporará número de cédula

Con el propósito de reducir los casos de abandono, trata y tráfico de personas, la Caja Nacional de Seguridad Social (CNSS) puso en vigencia el "Plan Guardián" de la Caja Nacional de Seguridad Social (CNSS), el mismo consiste en que los recién nacidos van a obtener su certificado de nacimiento con el número de cédula de identidad incorporado.

viceministro

Seguridad Ciudadana, Carlos Aparicio, dijo que el plan se aplicará de inicio en los establecimientos de salud de la administración regional de La Paz, y de manera gradual en las demás regionales del país, con lo que se logrará estandarizar el verificado de nacido vivo que tendrá una numeración correlativa.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

Estudiantes y docentes de UMSA

# Prolifera destrucción de casas patrimoniales

el patrimonio arquitectónico de nuestra ciudad", los estudiantes y docentes de la Universidad Mayor de San Andrés (UMSA) demandaron atención de las autoridades respectivas, debido a la destrucción de casas consideradas patrimoniales.

El historiador y docente universitario Fernando Cajías dijo

Bajo la premisa "Cuidemos a EL DIARIO que desde la época de los años 70 hay una pugna entre lo que son desarrollistas y patrimonialistas. "Creemos que en el desarrollo,

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

los edificios son importantes pero no por ello hay que destruir la memoria histórica a través de la arquitectura", acotó.

# Trancas de peaje ilegales en carretera al norte de La Paz

Puestos de cobro de peajes fueron instalados, de manera irregular, en varios tramos de la carretera al norte del departamento de La Paz, denunciaron autoridades de la Gobernación.

Según el delegado de la Gobernación a la Comisión de

Seguridad Ciudadana, Cristian Lanza, personas sin autorización del Servicio Departamental de Caminos (Sedcam) cobran entre Bs 25 a Bs 30 por paso de cada vehículo por la mencionada vía.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

#### Contra Constituyente de Maduro

# Oposición convoca a plebiscito



VENEZUELA ENFRENTA UNA SITUACIÓN DE VIOLENCIA.

La oposición de Venezuela anunció ayer la convocatoria de un plebiscito simbólico el 16 de julio para dar a los venezolanos la oportunidad de rechazar los planes del presidente Nicolás Maduro

de reescribir la constitución.

El anuncio del plan representa una escalada dramática en los esfuerzos de la oposición para combatir la propuesta de Maduro. La consulta se realizará dos semanas antes de la fecha propuesta por el mandatario y avalada por las autoridades electorales.

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo

## Crece tensión entre China y EEUU por islas

China acusó a Estados Unidos de una provocación "militar y política" luego de que un buque de guerra del país norteamericano navegara cerca de las islas Spratly, un grupo de islas artificiales del Mar de China meridional, en las que el gigante asiático levantó estructuras de defensa.

"El envío de la embarcación al Mar Meridional de China se trató de una operación destinada a desafiar las reivindicaciones territoriales de las tres naciones", dijo un oficial del Departamento de Defensa de Estados Unidos.

El USS Stethem, un destructor lanzamisiles guiados, navegó dentro de un radio de 12 millas náuticas alrededor de la Isla Tritón, parte de las Islas Paracelso en el Mar de China Meridional, afirmó el oficial.

Fue la segunda "operación de libertad de navegación" llevada a cabo durante la presidencia de Donald Trump. (cronista.com)

#### Hoy en Nuevos Horizontes



Un órgano en el cuerpo no ha sido reconocido como tal

J. Calvin Coffey, profesor de ciru-gía en la Universidad de Limerick, en Irlanda, ha iniciado un nuevo campo dentro de la medicina después de reclasificar el mesenterio, un órgano del sistema digestivo.

Durante cientos de años, el mesenteun repliegue que conecta el intestino con el abdomen, fue considerado como una estructura fragmentada, compuesta de múltiples partes. Sin embargo, la investigación realizada por Coffey lo presenta como una estructura continua y completa.

Hasta ahora no existía el campo de la ciencia 'mesentérica'. Ahora ya hemos establecido su anatomía y estructura.

#### Corea del Norte realizó nuevo ensayo balístico

Un nuevo ensayo con misiles balísticos realizó Corea del Norte, disparando al menos un proyectil en dirección al Mar de Japón (llamado "Mar del Este" en las dos Coreas), según un portavoz del Ministerio de Defensa surcoreano.

La prueba fue ejecutada desde la provincia de Pyongan del Norte y el ejército del Sur se encuentra analizando el número y el tipo de misil empleado en el test.

Pese a las sanciones, el ensayo ocurre días después que el presidente surcoreano Moon Jae-In y su par estadounidense Donald Trump hablaran durante su último encuentro sobre cómo enfrentar las amenazas de Pyongyang. (EFE)

Inf. Pág. 6, 4to. Cuerpo



SEÚL SE ENCUENTRA ANALIZANDO EL NÚMERO Y EL TIPO DE MISIL EMPLEADO EN EL